

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

“COMO ALCALDE ASUMO LA RESPONSABILIDAD DE LAS DECISIONES TOMADAS EN PRO DE DEFENDER LOS INTERESES DE LA AFICIÓN Y LA RECUPERACIÓN DE NUESTRO EQUIPO” JAIRO YÁÑEZ

TODOS LOS LUNES IZADA DEL PABELLÓN NACIONAL EN DIFERENTES PARQUES DE CÚCUTA

CON RESPETO A LOS SÍMBOLOS PATRIOS

El alcalde Jairo Yáñez, el Brigadier General Oscar Antonio Moreno Miranda, Comandante de la Policía Metropolitana de Cúcuta, el Teniente Coronel Julián López Benavides, Comandante del Grupo de Caballería Mecanizado No. 5 y el secretario de Seguridad Ciudadana Alejandro Martínez, participaron en el acto protocolario de izada del pabellón nacional y la bandera de San José de Cúcuta en el Parque Santander.

Esta actividad que se replicará cada semana en diferentes parques de nuestra ciudad, tiene como objetivo reiterar la integración y el trabajo articulado entre la Policía Nacional y la Alcaldía de Cúcuta para preservar la convivencia y seguridad ciudadana, además de llevar un mensaje claro de cultura, amor y sentido de pertenencia por la recuperación de nuestro espacio público, una forma de construir principios, valores y virtudes a través del civismo con la comunidad.

Durante esta jornada nos acompañaron el Ejército Nacional, secretarios de despacho, policías en sus diferentes especialidades, así como medios de comunicación y comunidad en general.



ALCALDÍA AL DÍA



“COMO ALCALDE ASUMO LA RESPONSABILIDAD DE LAS DECISIONES TOMADAS EN PRO DE DEFENDER LOS INTERESES DE LA AFICIÓN Y LA RECUPERACIÓN DE NUESTRO EQUIPO” JAIRO YÁÑEZ

Recuperar el Cúcuta Deportivo, ha sido el firme propósito de la Alcaldía de San José de Cúcuta y el Instituto Municipal de Recreación y Deporte - IMRD. Desde el inicio del proceso junto al alcalde Jairo Yáñez, la administración ha venido adelantando acciones con el acompañamiento de expertos conocedores de la situación en la búsqueda de un camino que permita recuperar el equipo, los colores rojinegros y el deseo de sus deportistas y aficionados.

“Ya hemos planteado con visión de largo plazo, la organización de las divisiones infantiles, juveniles, Sub 17 y Sub 20, mientras observamos de cerca el curso del proceso judicial que avanza bajo la responsabilidad del gerente liquidador.

“Estoy seguro que el grupo de ciudadanos de la ‘Fundación Amigos del Cúcuta Deportivo’ que tuve la fortuna de nombrar, el cual ha venido creciendo y liderando un nuevo modelo societario abierto y participativo, procurará en corto plazo los mejores resultados para el equipo y para la hinchada. Lejos de exponer a nuestro equipo a la especulación, el abuso e intereses personales con el activo emocional más importante de nuestra ciudad. Sin mentir, sin robar y sin traicionar, juntos recuperaremos a nuestro equipo” indicó el alcalde de Cúcuta Jairo Yáñez.

Trabajar en la creación de una corporación con el ánimo de rescatar el equipo motilón, es una iniciativa que se viene gestando desde hace un tiempo, en compañía de reconocidos personajes de la historia del fútbol cucuteño.

- **¿Qué es la Fundación Amigos del Cúcuta Deportivo?**

Una corporación sin ánimo de lucro, con el principal objetivo de recuperar el reconocimiento que necesita el equipo para regresar al fútbol profesional y por supuesto devolverle la alegría a toda la hinchada.

- **¿Cuál es su propósito?**

Como uno de los pilares trazados en esta administración ‘Cúcuta 2050, Estrategia de Todos’ la creación de esta fundación, además, tiene dentro de sus propósitos la promoción del deporte, como la herramienta fundamental en la que se generan valores, principios y virtudes en las nuevas generaciones. Esta fundación será la fuente para crear semilleros deportivos en la búsqueda de nuevos talentos que se forman como futuras promesas de la región.

- **¿Quiénes integran la Fundación?**

Su presidente será Jorge Luis Pinto, el vicepresidente Hugo Horacio Lóndero y el tesorero Francisco Pérez Aranguren. Además de otros socios miembros fundadores: Juan Pablo Lóndero, Francisco Yáñez, César Contreras, Manuel Díaz Caro, Orlando Herrera, Gregorio Angarita, Jorge Maldonado, Óscar Montes Ararat, Misael Zambrano, Germán ‘Burrito’ González, Marlon y Mauricio Chacón, entre otros.

“Como alcalde de la ciudad, asumo la responsabilidad por las determinaciones tomadas en pro de defender los intereses de la afición y sobre todo por la recuperación de nuestra institucionalidad Roja y Negra.” Puntualizó.